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В статье рассматриваются актуальные вопросы использования научной организации труда в деятельности следователя в контек-
сте цифровизации российского уголовного судопроизводства и тех изменений, которые происходят в уголовно-процессуальном за-
конодательстве. Организация труда следователя с учетом современных рекомендаций НОТ и возможностей цифровых технологий в 
поиске, обработке и систематизации криминалистической информации, ведении электронного документооборота, безусловно, спо-
собствует повышению эффективности процесса расследования преступлений. В статье акцентируется внимание на том, что практи-
ка правоприменителей формирует «запрос» на разработку криминалистических технологий, связанных с организацией труда сле-
дователя, с созданием условий, повышающих ее эффективность, и тем самым оказывает влияние на поиск и обоснование научных 
подходов к решению соответствующих вопросов. Кроме того, установлена закономерность влияния технических возможностей де-
лопроизводства и новейших экспертных методик на сроки и качество расследуемых уголовных дел. 
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The article deals with topical issues of the use of scientific organization of labor in the activities of the investigator in the context 
of digitalization of Russian criminal proceedings and the changes that occur in the criminal procedure legislation. The organization of 
the investigator’s work, taking into account modern recommendations of the scientific organization of labor and the possibilities of 
digital technologies in the search, processing and systematization of forensic information, electronic document management, certainly 
contributes to improving the efficiency of the crime investigation process. The article focuses on the fact that the practice of law 
enforcement forms a “request” for the development of forensic technologies related to the organization of the investigator’s work, with 
the creation of conditions that increase its effectiveness, and thereby influences the search and justification of scientific approaches 
to solving relevant issues. In addition, the regularity of the influence of the technical capabilities of office work and the latest expert 
techniques on the timing and quality of criminal cases under investigation has been established.
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